



Real Hermandad de Romeros
de Nuestra Señora de Gracia

Carta Circular a las Peñas y Grupos Romeros

15/09/2023

San Lorenzo de El Escorial

**Asunto: AGRADECIMIENTO A PEÑAS Y GRUPOS
ROMEROS**

Estimadas Peñas y Grupos Romeros,

Como Romero Mayor, y en nombre de la Junta Directiva de la Real Hermandad de Romeros de Nuestra Señora de Gracia, quiero agradeceros vuestra participación en la Romería de este año, y de una forma especial la colaboración y disposición que habéis prestado a esta Hermandad para conseguir un año más que la Romería haya sido todo un éxito, habiendo disfrutado de un magnifico día de fraternidad no solo con nuestros familiares y amigos, sino con cuantos, gurriatos o no, nos han visitado.

Resaltar el buen comportamiento de todos y cada uno de vosotros en el Recinto Romero, habiendo realizado la adecuación previa de cada uno de los espacios que tradicionalmente venís ocupando en el Bosque de "La Herrería" y por supuesto de la recogida y limpieza el lunes posterior. Es fundamental que entre todos sigamos conservado este espacio natural que anualmente nos cede Patrimonio Nacional para la celebración de nuestra Romería, que como bien sabéis se encuentra dentro de la Red Natura 2000.

Igualmente agradecer a todas aquellas Peñas y Grupos Romeros que han participado en el Concurso de carretas engalanadas, formando parte del Cortejo Romero. Este año el Cortejo ha estado integrado nada menos que por un total de 73 carretas, todas ellas realizadas con mucha ilusión y esmero, que año tras año engrandecen nuestra Romería. Agradecer la participación de la gran mayoría con los vistosos trajes tradicionales, y por supuesto al mantenimiento de nuestro folklore, bien participando con rondalla o dulzaina y tamboril, que unido a los bailes tradicionales, forman una de las raíces de nuestra Romería.

Desde la Hermandad trabajamos con el ánimo de que la Romería sea lo mejor posible para todos, y os pedimos comprensión en aquellos aspectos que puedan ser susceptibles de mejora, estando a vuestra entera disposición para recibir cuantos comentarios y sugerencias consideréis oportunos con el fin de mejorarla

Finalmente, emplazaros y animaros a que sigáis manteniendo la ilusión para la próxima Romería, pidiéndoos vuestra colaboración para conseguir que nuestro gran día siga siendo un referente de todas las romerías que se celebran a lo largo de la geografía española, ya que sin esa ayuda, la celebración de esta fiesta no sería posible.

Recibid un cordial saludo.



Eduardo Fernández-Quejo Guisado

Romero Mayor